

"Happy Men" Herbert Fritz und Martin Heinrich (r.) erfreuten Gäste und Gastgeber zugleich. FOTÓ: ASKAPA

Da waren nicht nur die Männer glücklich ...

LIVE-AUFTRITT / Mit Hits von Georg Danzer unterhielten "Happy Men" die begeisterten Gäste im Chateau Kierling.

KIERLING / Mit einem solchen Andrang hätte das frischgebackene Winzerehepaar Hans und Barbara Fabian wohl nicht gerechnet. Am vergangenen Samstag war im Gastgarten ihres "Chateau Kierling" kaum noch ein Sitzplatz frei. Grund dafür war neben den köstlichen Schmankerln aus der Küche und den edlen Tropfen der Neo-Weinbauern auch ein musikalisches (Überraschungs-)Highlight: Herbert Fritz und Martin Heinrich spielten als "Happy Men" auf und bescherten den Gästen des befreundeten Ehepaars bei freiem Eintritt einen kurzweiligen Abend.

"Irgendwie fügt sich für mich gerade alles zu einem runden Ganzen, wie ein guter Wein. Wir arbeiten als Familie zusammen. haben viele Freunde, die uns unterstützen, viele liebe und treue Gäste, und das Allerbeste ist, dass ich meine wunderschöne Barbara vor 350 Gästen in der Kierlinger Pfarrkirche heiraten durfte", schwärmte Hausherr Johann Fabian, der diesen musikalischen Abend in seinem "Chateau" sichtlich ebenso genoss wie seine Gäste